

El acto ha tenido lugar esta mañana en el Salón Abovedado.

El Ayuntamiento entrega una estación meteorológica a los centros educativos con huerto

Vva. de la Cañada, 18 de ene.2017.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado una estación meteorológica profesional a los responsables del Liceo Molière, Colegio Arcadia, Colegio Internacional Kolbe y Escuela Infantil Municipal Los Cedros. La iniciativa, en el marco del Programa Municipal de Promoción de Huertos Escolares, tiene como finalidad que dichos centros puedan obtener información sobre el clima del municipio. Además de estas cuatro estaciones meteorológicas, el Ayuntamiento va a instalar otra más en dependencias municipales. Este tipo de aparatos proporciona, entre otros datos, información sobre la temperatura, grado de humedad, presión barométrica, el índice UV, la precipitación diaria y acumulada así como la dirección y velocidad del viento o la fase lunar.

“Hemos empezado entregando dicha estación a quienes tienen desde hace varios años un huerto en sus centros y nuestro objetivo es dotar también con este instrumental a todos los colegios que participan en el Proyecto Municipal de Promoción de Huertos Escolares”, explicó el alcalde, Luis Partida.

Proyecto

El Proyecto Municipal de Promoción de Huertos Escolares pretende fomentar entre los alumnos el consumo responsable, concienciarles de la importancia de la sostenibilidad y darles a conocer verduras, frutas y hortalizas, alimentos fundamentales para una dieta equilibrada. El huerto también tiene una finalidad didáctica pues se convierte en un taller práctico de asignaturas incluidas en el curriculum escolar como pueden ser Conocimiento del Medio, Ciencias Naturales, Biología, Iniciación a la Actividad Emprendedora y Empresarial o incluso Historia. El Ayuntamiento asesora y facilita a los centros participantes los materiales necesarios (ramales para el riego automático, goteros, herramientas, etc.), abono que procede de la Planta de Compostaje del municipio así como las semillas adquiridas en el vivero de la Fundación Jardines de España.

En la actualidad forman parte de este proyecto cinco centros educativos del municipio (Colegio Arcadia, Colegio Internacional Kolbe, Liceo Molière, Escuela Infantil Municipal Los Cedros y CEIPSO María Moliner).

